

REFORZARÁN VIGILANCIA

Delfina Gómez encabeza Mesa de Paz Interestatal

Asiste la titular de Seguridad y Protección Ciudadana y gobernadores de Tlaxcala, Hidalgo y Puebla, así como el jefe de gobierno de CDMX

REDACCIÓN

Para mejorar las condiciones de seguridad en las zonas limítrofes que conforman el Valle de México, se llevó a cabo la Mesa de Paz Interestatal con los gobiernos de cinco entidades.

Encabezaron el acto la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, las gobernadoras del Estado de México, Delfina Gómez, y de Tlaxcala, Lorena Cuéllar; el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres; y los gobernadores de Hidalgo, Julio Menchaca, y Puebla, Sergio Salomón.

En esta reunión inédita, se destacó, entre otras cosas, el reforzamiento de la vigilancia carretera en el Arco Norte, y que a través de la

Estrategia Nacional de Seguridad se ha detenido a 83 mil 553 delincuentes, desmantelando bandas criminales dedicadas al robo a transportistas y recuperado vehículos y productos.

Asimismo, con el trabajo coordinado de los tres órdenes de gobierno, se logró disminuir en 20 por ciento el homicidio doloso, 75.8 por ciento el secuestro, 38.6 por ciento el feminicidio, 29.8 por ciento el robo en sus distintas modalidades, 46.8 por ciento el robo de vehículo y 94.2% por ciento el robo de hidrocarburos.

Esta es la segunda Mesa Interestatal de Construcción de Paz, ya que el pasado 9 de enero se reunieron las gobernadoras del Estado de México y Guerrero con los gobernadores de Morelos y Michoacán, para acordar el fortalecimiento de

la seguridad en los límites de estas entidades. Se tiene programada la siguiente reunión en Tlaxcala.

Participaron secretarios generales de Gobierno, secretarios de seguridad, fiscales generales de justicia y mandos de las Fuerzas Armadas.

Abren segunda etapa de Mujeres con Bienestar

A fin de apoyar a los grupos vulnerables y elevar su nivel de vida, por instrucciones de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, la Secretaría de Bienestar anunció que, del 25 al 28 de enero, estará habilitado el pre-registro para la segunda etapa del programa Mujeres con Bienestar.

Juan Carlos González Romero, secretario de Bienestar explicó

que, quienes no realizaron su trámite en la primera etapa, podrán hacerlo en <https://www.mujeresconbienestar.gob.mx/>, de igual forma precisó que las personas que no fueron seleccionadas en la fase anterior, pero cuentan con su folio, serán consideradas para formar parte del padrón de beneficiarias.

Este proceso se dividirá en: pre-registro, registro, recepción de documentos y entrega de tarjetas, que será el medio oficial para la dispersión del apoyo monetario de 2 mil 500 pesos; este proceso garantiza la transparencia y que la ayuda llegue a quienes más lo requieran, de forma directa y sin intermediarios.

El trámite es gratuito, sin embargo, realizarlo no garantiza el ingreso al programa, por lo que se invita a las mexiquenses a no proporcionar información personal a terceros y a seguir las indicaciones que se emitan desde fuentes oficiales.

“Mujeres con Bienestar” ofrece, además del apoyo monetario de 2 mil 500 pesos, asistencia médica, dental, oftalmológica, psicológica, nutricional, legal, financiera, veterinaria y funeraria vía telefónica y/o presencial; tarifa preferencial en transporte público, seguro de vida, descuentos para el bienestar y el centro de capacitación digital y certificación.